

ABSTRAK

Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler di SLB AL-Ishlah Padang (Deskriptif kualitatif)

Oleh : Armayanti/2014

Penelitian ini dilatar belakangi dari pengamatan peneliti di temukan adanya pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SLB Al-Ishlah Padang. Peneliti menemukan disana siswa-siswi bermain dan mendalami bidang ekstrakurikuler yang digelutinya tetapi permasalahannya guru belum memberikan kesempatan yang luas untuk mengasah bakat siswa-siswinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengamati sejauh mana pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SLB AL-Ishlah Padang sebagaimana adanya.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Adapun hasil penelitian terlihat bahwa pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SLB AL-Ishlah ini diantaranya pramuka yang dilakukan mencakup seluruh siswa-siswi dari SDLB, SMPLB dan SMALB dilaksanakan pada hari kamis dari jam 08.00-09.30 WIB pagi, sedangkan tata boga, tata rias dan menjahit di lakukan siswi-siswi tingkat SMP dan SMA yaitu dilaksanakan seminggu sekali setiap hari sabtu dari jam 08.00-11.00 WIB siang namun belum terlaksana dengan maksimal dan masih terdapat kendala-kendala. Kendala dari pelaksanaan kegiatan ekstakurikuler tersebut karena guru hanya melakukan kegiatan sesuai dengan keinginannya saja untuk dijalankan kepada siswa-siswi dan belum menggunakan program pelaksanaan. Usaha yang dilakukan untuk mengatasi kendala dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler ini adalah dengan lebih meningkatkan kerjasama antara sesama guru yang mengajar ekstrakurikuler dan warga sekolah. Berdasarkan temuan ada beberapa saran yang ditujukan kepada kepala sekolah agar dapat lebih baik lagi terhadap kendala dan masalah yang dihadapi serta cepat mencari solusi bagaimana menyelesaikan kendala yang ada agar pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler menunjukkan perkembangan yang lebih baik. Guru yang mengajar kegiatan ekstrakurikuler hendaknya meningkatkan untuk mengasah bakat dan kreativitas yang dimiliki oleh siswa-siswi.